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VSETH Commission
Universitätstrasse 6

8092 Zürich
kontakt@tanzquotient.org

www.tanzquotient.org

General Meeting
Tuesday, January 9th 2024

Time
16:30 - 18:00

Location
Chantal’s place

Board
Tobias Margiani, Matthias Mayer, Cora Tampe, Luca Kissling, Chantal Huber, Lucas Münster,
Cara Ammann, Robin Renggli, Lena Meyer

Team & Guests

Kategorisierung der Punkte
Dieser Abschnitt dient nur als Hilfe und soll nach erstellen des Protokolls gelöscht werden

[Feststellung] Manchmal stellen wir Tatsachen fest Name

[Information] Gewisse Dinge sind einfach Infos für alle Name

[Anregung] Wir wollen etwas machen oder ändern Name

[Diskussion] Wir diskutieren mal Name

[Entscheid] Wir diskutieren und entscheiden Name

5’ Begrüßung & Check-In

[Feststellung] Check-In
Von 1 - 10 wie viel Energie habt ihr?

Matthias: ZEHN
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Robin: cho mitme 2, jetzt bimne 8

Lena: sägemer 5

Lucas: 8 klingt gut

Luca: 7

Klara: 5

Cora: glaub bimne 6i

Cara: schliesst sich an

Tobias: ja 6

Chantal: 6.74

[Feststellung] Protokollführer:in & Zeitperson
Protokoll: Chantal

Zeit: Lucas

[Feststellung] Beschlussfähigkeit
Es sind 9 (alle) Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

[Entscheid] Agenda
Group Manager wird diskutiert. Hat niemand was dagegen.

[Entscheid] Genehmigung des letzten Protokolls
https://docs.google.com/document/d/1xIThPfTjzfOVu4GpHIxDFJzRsINLl8haudqRnuMG5BE/
edit

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

[Anregung] TODOs
https://www.notion.so/tanzquotient/a3e0aae937ad41b7b9a66ca11a208a3e?v=c15af8cd2c55
40c2ac4afdb24d79fd7a

Dresscode SDE → Lena
Socken → Matthias
Fotos auf Website → Matthias & Cara
Group Manager → Luca
Datenschutzverordnung → Tobias
Course review einchecken mit LP → Tobias
Website & Mails gendern → Hannah
Insta & Whatsapp links zu allen E-Mail Templates → Tobias
Liste Tanzevents auf Website → Cara (Cara entscheidet was raufkommt)
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Lindyparty? → Cora/Chantal
Schrank bei Musikzimmern → Tobias
tanzquotient.ch → Luca
Datum Winterparty → Luca
SUISA Wiki → Cora

Wir hatten 2’

15’ Internes

5’ [Entscheid] Wahl Präsidium alle
Präsidentin: Cora

Abstimmung: einstimmig angenommen
Vize: Robin (übernimmt grossen Teil der Sitzungsorganisation, und wenn möglich auch
andere Sachen solange sie arbeitslos ist)

Abstimmung: einstimmig angenommen
Tobias bleibt im Vorstand, vor allem IT und Datenschutz
Wir hatten 5’

5’ [Entscheid] Struktur & Verantwortlichkeiten alle
https://miro.com/app/board/uXjVN9rhpTs=/

Luca: ist Discord dabei? Ja

Matthias: was zählt, wiki oder miro?

Cora: miro, wiki soll auf miro Stand gebracht werden. überträgt alles aus Dokument in miro.

Abstimmung: einstimmig angenommen
Wir hatten 2’

5’ [Entscheid] Retreat Cora
Welche Zeiträume soll ich ins Nuudel einschliessen?

nach allen Skiweekends, auf Formationskalender schauen - wir sind alle ultra busy.

4./5. Mai? Cora fragt an, Chantal fragt, Lena Hütte (mit Hotpot… aber nur Solar, heizen mit
Holz, mässig fliessend Wasser) wäre Backup

Wir können gut auf die Rigi 100.- / Nacht Übernachtung für alle

passt

Wir hatten 8’
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22’ IT

1’ [Information] tanzquotient.ch Luca
Ich habe eine Mail geschrieben und warte auf eine Antwort.

1’ [Information] IT-Team Luca
Ich habe eine Umfrage an das IT-Team geschickt, um deren Verfügbarkeit “aufzunehmen”.
Ich hoffe, damit planen zu können, wie viele Leute wir effektiv zur Verfügung haben.

15’ [Information] Groupmanager Luca
Ich habe die Mail im November verschickt und warte noch auf eine Antwort.

Luca wird die Antwort von Senthuran während dem Meeting besprechen.

Zusammenfassung Mail:

● Unterscheidung Team/Vorstand ist zwingend, aber Zugriff von allen auf Mailbox geht.
● Quästur zu Finanzen umbenennen geht nicht.
● Vizepräsidium löschen und nur Copräsidium geht nicht, aber Präsi und Copräsi

können auf beide Mailboxen Zugriff haben. Präsident in Präsidium umbenennen geht
nicht (VSETH stockt…).

● Emailadresse externe Events wird erstellt.
● Teacher und DJ Gruppen: Guestaccounts gehen nicht, daher können wir kein

Teacher/DJ drive machen. Kann Luca als OIV Berechtigung geben, ganze Ordner auf
unserem Drive zu teilen. (Machen wir, finden wir suuuper)

● Alias: kann implementiert werden
● Sharepoint Fotos: geht nicht, Webseite ist immer noch beste Option für externe

Personen zum Fotos anschauen. (vlt geht Ordner teilen auch per Link? dann würden
wir so Fotos teilen. Luca schaut/fragt nach)

5’ [Information] Coding Days Luca
Ich habe mit Thore geredet und er meinte, dass es eine gute Idee wäre, regelmässige
Coding-Days zu organisieren (mindestens einmal im Monat). Dies versuche ich dieses Jahr
und es sind zwei Coding Days (einmal Ende Januar und einmal Anfang Februar) in Planung.
Danach soll regelmässig z.B. jeden 3. Samstag im Monat ein Coding Day stattfinden, damit
das entsprechend geplant werden kann.

Im Januar/Februar wird an der Struktur der Kurse gearbeitet und an der verbesserten
Anmeldung.

Wir hatten insgesamt 10’ (geplant 22’)
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25’ Events

10’ [Diskussion] Datum Winterparty Luca
Ich habe mich für den 23.02. entschieden.

Begründung: Erste Semesterwoche ist noch ein lockerer Einstieg und am nächsten Morgen
müssen nicht alle an die Universität. Zusätzlich gibt es mehr Möglichkeiten, um nach Hause
zu kommen (oder?).

Diskussion: Ich hatte die Idee, einen Ballroomfloor (StuZ) und einen Salsafloor
(Papperlapub) zu machen. So haben beide TQ-Parteien einen Grund zu kommen und zu
bleiben. Es gäbe aber trotzdem nur eine Bar oben

Wir hatten 1’

10’ [Information] ETDS Luca
Tobias und ich haben ein Wiki erstellt für die Teilnahme an einem ETDS. Ich stelle es noch
irgendwann auf das offizielle TQ-Wiki.

Antrag an die ETH ist eingereicht. Im Januar versuchen Tobias und ich noch mit der UZH
eine Sitzung zu machen.

Das aktuelle Problem ist immer noch der Schlafplatz für 800 Leute. Die Möglichkeiten der
ZSA fallen aus. Die Begründung ist, dass diese durch den aktuellen Krieg noch reserviert
sind für Flüchtlinge. Die Sporthallen als Schlafplatz zu benutzen ist “eigentlich nicht geplant”
und deshalb kann das Vorhaben von der Stadt Zürich nicht unterstützt werden. (Die
Ablehnung war nicht überzeugend. Sobald ich mehr weiss, werde ich es mit einem
detaillierten Konzept nochmals bei ihnen probieren.)

Fragen/Anregungen/Kritik?

KGHs als Schlafplatz?

Wir hatten 2’

5’ [Information] LOD
LOD findet weiterhin statt, Lukas übernimmt die Organisation und Koordination im
LOD-Team. Gestartet wird zu Semesterbeginn wieder im HXE und vorher finden evtl. bereits
3 LODs statt im Raum der Stille jeweils nach den Bachata & Salsastyling Workshops - Raum
ist aber noch in Abklärung.

Wir hatten insgesamt 3’ (geplant 25’)
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9’ Tanzadmin

3’ [Entscheid] Anforderungen LPs alle
- Neue entweder als LP-Paar Grundlagen nachweisen oder mit erfahrenen LP

zusammen unterrichten.
- Das Salsa-/Ballroom-Admin Team ist jeweils zuständig für die Anforderungen und

Auswahl von LP, bei Uneinigkeiten geht es an den Vorstand.
- Falls es kein Admin-Team gibt für einen Tanz, soll es in Absprache mit den bisherigen

LPs und dem Vorstand angeschaut werden.
- Die LP-Paare sollten gleichberechtigt sein. Wir erwarten also, dass beide LPs

unterrichten können.
- Wir möchten noch unerfahrenen aber interessierte Personen ermutigen, sich

weiterzubilden und später als LP aufzunehmen.

Abstimmung: einstimmig angenommen

3’ [Entscheid] Kurse & Kurskonzepte alle
Vorschlag Tanzstile:

- Alles ausser Salsa, Bachata, Ballroom und Lindy mit 8 Pers. Mindestteilnehmerzahl
→ Chantal

- Empfehlung auf der Webseite in die Liste von Aufgaben für die Webseite aufnehmen
→ Matthias

- Ziel: ⅓, ⅓, ⅓ Kurse planen und auch stattfinden → Chantal
- Kommunikation pusht die nicht Ballroom/Salsa Tänze → Matthias / Chantal
- Demos von LP in Freien Tanzen & Latin Freien Tanzen → Chantal fragt LPs an &

verweist auf Lukas für LOD, Thore für Freies Tanzen

Kurskonzepte:
- Salsa: Robin & Lena arbeiten an Kurskonzept für Salsa 1-4.
- Ballroom: gibts
- Lindy: sie haben intern eins
- Bachata: Lena & Johannes haben mit Anna & Ruben gesprochen, haben sich (soweit

wir wissen) nicht auf konkrete Figuren geeinigt, mehr auf wie kommt man von A nach
B

- Rest: Chantal geht auf LP zu, fragt nach, ob sie Kurskonzept haben und legt das in
Drive ab.

Abstimmung: einstimmig angenommen
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3’ [Entscheid] Partner alle
Salsajam
Zusammenarbeit wird beendet.

Leroc/Eric Biderbost
Waren an Swing’n’Smooth Party
Kurs (Smooth swing Kurs, bisschen Lindy Schritte) war härzig, Party cute (Swing, WCS,
bisschen andere Musik noch). Sehr entspannte Atmosphäre. Erweitert unser Angebot.
Er bietet Kurse für uns an, die weiteren Kurse sind jetzt schon auf unserer Partnerseite -> er
ist jetzt eigentlich schon Partner, aber er hat noch keinen Vertrag.
Wir könnten sicher Werbung für die Party machen (gibt schon Studirabatt auf Kurse und
Party). Input von ihm: z.B. TQ Crashkurs vor seiner Party, sein Crashkurs vor Open Dancing.
→ Cora und Chantal schauen das zusammen an (oder Sascha falls er ja sagt zu
Partner-Ressort)

Ale & Xidan
wollen mit uns zusammenarbeiten, ihnen könnten wir unseren Standard-Partnervertrag
anbieten & ihre Kurse auf die Partnerseite schreiben
Wir geben ihnen offiziellen Partnervertrag. Cora telefoniert mit ihnen, falls es ein Treffen
geben soll, geht Lena mit.

Silbando
hat uns per Email angefragt, müssten uns wohl mal mit ihnen treffen
Sind eher Raumquelle als Partner? Tobias/Lena ruft mal an und schaut, was sie wollen und
was wir mit ihnen machen könnten. Cora sendet Mail weiter.
Lena: es sind coole Räume, sie haben mega viele Ventilatoren!

West Coast Swing
Sind auf unserer Website aufgeführt, aber machen nichts mit uns. Grundsätzlich interessiert
an Workshop geben, schreiben Chantal aber nicht zurück.
Robin sieht Gyuri vlt morgen, fragt ihn dann. Haben super cooles Angebot mit Studirabatt.

Forro
Wir haben Workshops und Kurse von Galatea & Wellington, sie machen auch Events (1x im
Monat Freitagabend, mit Workshop). Tobias findet es sehr cool, sie unterrichten gut. Wir
können ihnen anbieten, Partner zu werden, würde unser Angebot ausweiten. Tobias fragt sie
mal an.
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Abstimmung: einstimmig angenommen
Wir hatten insgesamt 5’ (geplant 9’)

10’ Varia

10’ [Entscheid] Awareness-Konzept Cora
Awareness-Konzept

Wir haben ein Awareness-Konzept für auf die Website erstellt und ein internes
Informations-Konzept.

Was noch entschieden werden muss, ist, was der Vorstand entscheiden muss, bzw. was das
Vorgehen bei einem Vorfall ist.

Robin: in Salsakursen gibts ab ca. Salsa 3 eine 10 min “Knigge-Lesson”, wie man sich auf
dem Salsa Floor verhält. Studis werden so gebrieft. So wird vermieden, dass falsche Signale
gesendet werden. Einbinden als Info in Awarenesskonzept/Prävention in Kursen?

Diskussion über wording, grundsätzlich finden wir es gut. Kommentare wurden direkt im
Dokument angebracht.

Ziel, dass das Konzept Anfang Semester ready ist. Je nach Anlass soll auf “Flyer”
verschiedenes draufstehen.

Input Robin: Person alleine kann entscheiden, mit zweiter Person rausschmeissen

Lena: nicht immer hats Vorstände da, DJ verantwortlich, kann Vorstände dazu kommen
lassen, wenn sie da sind

Abläufe/Handlungsspielräume sollen noch definiert werden. Könnte auch ETH
Sicherheitsdienst involvieren (wird gerne kontaktiert/informiert bei solchen Sachen).

Robin: Wird das Konzept schnell genug fertig sein, dass ich es in die Salsa LPen Sitzung
nächste Woche einbinden kann? → wird Awarenesskonzept ansprechen, gab es Fälle? Wie
wurde damit umgegangen? Salsa-Teil ergänzen

Lena: Awarenesskonzept LPs von “besonders engen Tanzarten” schicken und fragen wie sie
das machen (Kizomba, Bachata sensual, Forro)

Vorschlag: Die Richtung stimmt, Cora, Thore und wer sonst helfen will arbeiten weiter daran.

Abstimmung: 8 Ja, 1 Nein

Wir hatten 29’

5’ [Entscheid] Jahresbericht Cora
Wer hilft mir? → Tobias, Lucas (finanzieller Kram)

2023 Tanzquotient Annual Report
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Wir hatten insgesamt 30’ (geplant 15’)

20’ Abschluss

[Feststellung] Check-Out
Wie fandet ihr es heute? Worauf freut ihr euch im TQ in nächster Zeit/dieses Jahr?

Cara: cool, findet gut, dass Leute sagen, wir müssen weitermachen und nicht reden. Pause
zwischendurch war wichtig. Freut sich auf mehr drive im Eventteam mit Christian und Enya,
kann mehr outsourcen und coole Events stattfinden lassen und hoffentlich übergeben.

Tobias: fand Tag auch gut, war positiv überrascht, wie gut wir alles diskutieren konnten und
effizient weitergegangen sind. Haben bei vielen Punkten gute Ergebnisse rausgekriegt. Freut
sich drauf, dass er wieder andere Sachen im TQ machen kann, ist froh, dass Cora & Robin
(vize)präsidium machen und er sich auf anderes (Datenschutz, IT) konzentrieren kann.

Chantal: gut gefunden, Sitzung & Physio haben Mood gesteigert, am Ende
(Vorstandssitzung) unnötig diskutiert, freuen auf weniger zu tun haben, mehr abgeben, mehr
selber TQ geniessen

Matthias: puh, keine Ahnung, nächster bitte, hat nix zu beitragen

Robin: hats easy gefunden, hat Freude an Darstellung, findets besser als Fliesstext. Freut
sich zu sehen wie alles rauskommt, ob das funktioniert, ob es weniger (oder mehr) Aufwand
wird.

Lena: hat es sehr positiv wahrgenommen, sind uns an vielen Orten einig gewesen. Wurde
gegen Ende träge. Freut sich wenn es wieder wärmer ist und man draussen tanzen kann.

Lucas: fand den Tag sehr positiv, gab schon Vorstandssitzungen, die deutlich anstrengender
waren. Struktur ist gut, danke Cora & Robin. Schliesst sich an, dass Ende der
vorstandssitzung träge war, aber im grossen und ganzen gut. Freut sich über die
Umstrukturierung und ist gespannt, wie das wird. Denkt das klappt, hofft, dass das Budget
besser ist als letztes Jahr.

Luca: normal, dass am Ende alles träge ist. findet gut, dass Leute inegrätscht sind und
Diskussion vertagen. Freut sich auf die Winterparty.

Cora: ist mega müde, aber froh, dass alles, was wir vorhatten, reingepasst hat. Wir haben
viel besprochen, diskutiert und entschieden, können gestärkt ins nächste Semester starten.
Ist gespannt, wie das läuft mit den Verantwortungen und der Umsetzung dessen, braucht
whs Zeit zum eingrooven. Freut sich auf kürzere Sitzungen.

Matthias: sieht keine grossen Veränderungen sondern, dass wir einen status quo definiert
haben.

Tobias: ja, das ist immer so, wir haben eine schöne Lösung gefunden, egal wie ähnlich oder
anders das ist.

… Anarchie
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Cora: danke für Zeitdingsbums, danke für Protokoll, danke für organisieren, danke fürs
dasein. Danke, dass wir hier sein durften.

[Entscheid] Nächste Sitzung
21.02, 18:00 Essen, 19:00 - 21:00 Sitzung

Ausweichdatum 15.02.
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